



校訓

ものづくりは人づくり

ITパスポート試験合格



6月に行われた情報処理技術者試験（ITパスポート試験）に情報システム科久保君が見事合格しました。ITパスポート試験は、情報処理技術者となる登龍門の国家試験で、これからの社会人

にとって必要な、ITを正しく理解し、積極的に活用する知識を問う資格です。久保君は、「現在社会に必要な資格だと思い受験しました。ジュニアマイスターシルバーやゴールドを目指して頑張りたいです」と喜びを語りました。

新庄中学校2年生実習体験

8月2日新庄中学校の2年生が本校を訪れ、機械科、電気電子科、情報システム科に分かれ実習を体験しました。高校生に教えてもらいながら、エンジンの組み立てや、コンピュータを用いた製図、テーブル



タップの製作など普段中学校ではない実習を受けました。中学生を教えた生徒は「これを機会に工業に興味を持って欲しい」と感想を述べました。

「たなべえ」製作進む



機械科で県のマスコットキャラクター「きいちちゃん」に続いて田辺のキャラクター「たなべえ」の製作が進んでいます。担当の高井先生は、次のように語りました。『田辺の人々に喜んでもらえる作品を届けることができないか？その想

いから「たなべえ」をアルミ板で製作してみようと考えました。モーターなどを使わない機械科らしいからくり機構で動く作品に仕上げる予定です。地域の人に触れて楽しんでもらう作品に仕上げようと4月から生徒と共に始め、夏休み中も暑中頑張っています』



工事担任者DD第一種合格

電気電子科3年田中海渡君は、このほど行われた工事担任者DD第一種に見事合格しました。工事担任者は、情報通信ネットワーク社会を支える国家資格で、電気通信回線と端末設備等を接続するために必要とされる資格です。担当の先生は「毎日



放課後一人で残ってこつこつと努力をしていたので必ず合格すると確信していました。次に続く生徒が出て欲しいです」と合格を共に喜びました。

高校生ものづくりコンテスト出場

8月9日兵庫県西宮市のきんでん学園で、第16回高校生ものづくりコンテスト近畿大会（電気系部門）電子回路組み立て部門に和歌山県の代表として、電気電子科3年竹中大輝君が参加しました。150分の競技時間内に、半田ごてを使って電子回路を設計図通りに組み立て、それを動かすためのソフトウェアを製作する競技です。初めての参加で結果は6位でしたが、来年につなげていきたいと考えています。



体操部インターハイ18年連続出場

全国高校総体（インターハイ）の体操競技が8月2～5日、島根県浜田市の県立体育館であり、男子団体で10位の成績を残しました。決勝ではゆか、あん馬、つり輪、跳馬、平行棒、鉄棒の総合点を16チームで競い合計点は241.450でした。全国の強豪校の中でよく健闘しました。



- ・9月 5日 就職応募書類発送 **行事予定**
- ・9月 16日 就職試験開始
- ・9月 20日～23日 育友会交通立ち番
- ・9月 27日 体育大会

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920